

Procesión de la Virgen de las Angustias

Escrito por Segunda Cuadrilla de Judíos de la Cola Blanca
Jueves, 25 de Septiembre de 2014 16:54 -



El sábado 20 de septiembre de 2014, salió en procesion la imagen de la **Hermandad de la Virgen de las Angustias**, que fue acompañada por su centuria romana, sus costaleros y hermanos de las demás hermandades y cofradías de Baena. También asisitó una representación del Ayuntamiento de Baena.



Foto.- Paso de la Virgen de las Angustias a la salida de la iglesia de Nuestra Señora de

Procesión de la Virgen de las Angustias

Escrito por Segunda Cuadrilla de Judíos de la Cola Blanca
Jueves, 25 de Septiembre de 2014 16:54 -

Guadalupe.